

KG „Bunte Kuh“ Walporzheim on Tour

Am Freitag, den 07. November stand die Pflege von Freundschaften auf dem Programm der Walporzheimer Karnevalisten.

Eine Abordnung der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim machte sich auf nach Süchteln. Dort hatte der „Festausschuss Süchtelner Karneval 1960 e.V.“ zu der Proklamation seines ersten Dreigestirns in der Vereinsgeschichte eingeladen.

Das erste Dreigestirn im Süchtelner Karneval besteht aus Prinz Nicolai Rattay, Jungfrau Thomas Biastoch und Bauer Uwe van de Venn.

Die Abordnung der Walporzheimer bestand aus dem Prinzenpaar Prinz Thomas II. und Prinzessin Christine I. Rösch mit Adjutant Michael Knickmeier und Hofdame Alexandra Röhn.

Die erkrankte Jugendprinzessin Frieda I. Gies vertraten Ihre Adjutantin Sophia Jonas und Romy Jansen.

Die weitere Abordnung bildeten Vorsitzender Hardy Mies, sowie die Elferratsmitglieder Jürgen Großgart, Sergio Osmani und Alexander Klein.

Sie wurden vor Ort vom Vorsitzenden Udo Pölzig, Kassiererin Monika Kirmes und der 2. Geschäftsführerin / Sitzungspräsidentin Lara Böhmer begrüßt.

Es besteht seit 2021 eine großartige Freundschaft zwischen dem „Festausschuss Süchtelner Karneval 1960 e.V.“ und der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim e.V. 1953. Diese wird durch gegenseitige Besuche der Veranstaltungen genauso geprägt, wie durch diverse Unterstützungen.

Monika Kirmes, die Kassiererin des Festausschusses, ist mittlerweile auch Mitglied der KG „Bunte Kuh“.

Auch private Freundschaften sind aus diesem Zusammensein der Vereine entstanden.

Man verbrachte ein paar schöne Stunden auf der Proklamation.

Selbstverständlich wurden auch Orden und Präsente ausgetauscht.